



Café político

José Fonseca

✉ jose.fonseca@eleconomista.mx

Encrucijada: más cambio, menos continuidad

Desde el inicio de su gobierno, la presidenta Sheinbaum —por lealtad— decidió atender desde el primer día los pendientes no resueltos del expresidente López Obrador, carga con la que no lidió ninguno de sus antecesores en el Ejecutivo federal.

Pero, son tiempos nublados y se ha llegado a una encrucijada, un camino lleva a continuar la atención a los pendientes, el otro lleva a atender los pendientes de su sexenio, que al final del día son también los pendientes de la Nación.

El camino es obvio: una mano firme al timón del Gobierno de la República, recordando a los desleales que constitucionalmente el Ejecutivo federal se deposita en una sola persona: en la presidenta Sheinbaum. Un solo mando que sin olvidar el fiel “continuidad con cambio”, por el bien de la Nación, haga más cambios, menos continuidad.

Los farsantes del indigenismo

Anuncian legisladores del partido oficial que preparan una iniciativa para cambiar la ley de 1941 que decreta que las ministras y ministros de la Suprema Corte vistan toga en las sesiones del pleno y permitir que vistan como quieran, de preferencia con vestuarios de los pueblos originarios.

Una expresión más de quienes, por conveniencia, se dejaron seducir por la fascinante premisa lopezobradorista de reivindicar a los pueblos originarios e idealizar y romantizar los usos y costumbres.

Festín para quienes medran del indigenismo y proclaman leyes para beneficiar a los pueblos originarios. Políticos farsantes y sinvergüenzas que nada hacen para ayudarlos, pues el Coneval probó que, entre los millones de mexicanos en pobreza extrema, ocho de cada 10 son mexicanos de “los pueblos originarios”.

Firme el período extraordinario de sesiones

Se informó que en reunión con la presidenta Sheinbaum los coordinadores parlamentarios **Adán Augusto López**, del Senado, y **Ricardo Monreal**, de la Cámara de Diputados acordaron que del 23 al 30 de junio se celebrará el período extraordinario de sesiones.

La Cámara de Diputados tiene iniciativas que son importantes para que siga adelante la nueva política de seguridad pública del Gobierno de la República y el Senado debe dictaminar seis reformas más.

Veremos si Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal tratan con el mismo rigor las iniciativas presidenciales, por aquello de no cambiarles una coma, o si hacen cambio, acatando “otras instrucciones”.

Notas en remolino

Doble rasero, el oficialismo mandó golpeadores contra los empleados del Poder Judicial que hacían plantón en Ciudad Judicial, pero tolera el vandalismo de los normalistas plantados en el Centro Histórico ... Ya se supo qué institución será una de las “paganas” para darle dinero al cártel de la sección 22 de la CNTE: El Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, el INEA ... Siguen desahogando hasta los pendientes judiciales del lopezobradorismo. Liberaron a una de las personas acusadas de asesinar al hijo de la señora Wallace... Si la Ciudad de México tiene más de 85,000 policías, ¿por qué para custodiar el derrumbe de un árbol envían elementos de la Guardia Nacional? ¿No hacen falta en otras regiones del país?... Gran frase de **John Kenneth Galbraith** para tiempos estelares: “Lo más admirable en la política es una corta memoria” ...